

## ABSTRAK

### **Isti Nurul Azizah, 1191040075, 2024: *Uzlah* Menurut Pandangan Ibnu Bajjah dan Relevansinya Dalam Kehidupan Sehari-Hari Di Era Modern (Studi Pada Jemaah Tabligh Al-Hidayah, Cikuda Kota Bandung)**

Penelitian ini meneliti jemaah tabligh yang ada di Al-Hidayah yang mempraktikkan *uzlah* dalam kegiatan *Khuruj Fi Sabilillah* dan juga masyarakat sekitar yang berada di lingkungan Cikuda Kota Bandung. Mereka memiliki kemauan dan kemampuan untuk melakukan kegiatan *khuruj* atas dasar beribadah dan upaya menghindari perilaku-perilaku yang kurang bermanfaat dalam kehidupan sehari-hari di era Modern.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui relevansi, urgensi serta respon masyarakat mengenai *uzlah* yang dilakukan oleh jemaah dalam kehidupan sehari-hari di era Modern, yang berfokus pada pengamatan aktivitas pelaku *uzlah*, relevansi serta mengetahui metode dan hasil dari kegiatan khuruj tersebut.

Penelitian ini didasarkan pada pendekatan teori *uzlah*, teori mengenai Ibnu Bajjah, teori jemaah tabligh, dan teori era modern. Kerangka pemikirannya meliputi relevansi, aktivitas, metode dan hasil. Kerangka pemikiran ini menjadi dasar utama dalam penelitian ini.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah studi pada jemaah dan masyarakat dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Jumlah partisipan yang terlibat dalam penelitian ini sebanyak 6 orang pelaku *uzlah*, 1 DKM Masjid, dan 3 orang masyarakat. Teknis analisis data mencakup klasifikasi data, penyajian data, dan analisis deskriptif interpretatif. Kemudian untuk menguji kebenaran data menggunakan teknik triangulasi data.

Hasil penelitian ini berfokus pada *uzlah* yang dilakukan oleh jemaah tabligh yang mencakup berbagai jenis aktivitas yang dilakukan oleh jemaah tabligh seperti berdzikir, berdakwah dan silaturahmi serta ber*uzlah*, relevansi *uzlah* di era Modern dibutuhkan guna menghindari perilaku-perilaku yang tercela ditengah-tengah kehidupan keseharian. Urgensi *uzlah* di era Modern sangat penting untuk dapat menyatukan hati dan pikiran terhadap ibadah yang dilakukan oleh jemaah tabligh dan respon masyarakat terhadap jemaah tabligh yang melakukan *uzlah* di era Modern menunjukkan respon yang positif hal ini juga yang menjadikan satu kemudahan jemaah tabligh untuk dapat terus memperluas jangkauan dalam mengajak masyarakat untuk lebih giat dan rajin dalam beribadah wajib ataupun sunnah lainnya yang di perintahkan oleh Allah SWT.

**Kata Kunci : *Uzlah*, Jemaah Tabligh, Ibnu Bajjah**